
 

２０１７－１８年度 地区方針 「今日からのロータリーを楽しもう！」 

 
本 日 第２２８３回 ２０１８年３月２４日（土）  No.２１６８ 

前 回 第２２８２回 ２０１８年３月１６日（金）  記   録 
〇斉唱：「仰げば尊し」 
〇ゲスト：スクルドエンジェル保育園三郷園  

株式会社こひさま 代表取締役社長   
               髙橋 昌彦 様                  

     ナーサリースクールファミリー  
園長 柴田 健壱 様                 

     あさひちいさないえほいくえん  
園長 渡辺 三保 様 

     メモリーツリー旭保育園     
園長 浅井 有希 様 

     米山記念奨学生 陳 文娟 さん             
〇出席者：会員 20 名中 16 名出席 出席率 80.00％ 

前々回補正出席率  2月 23日 95.00％ 

陳さんの尾張旭ロータリー
クラブにおける米山記念奨
学生も今回で最後になりま
す。私としても大変さみしい
思いをしておりますが、今後
米山学友等に入会出来れば、
何らかの日本とのつながり

があれば、是非連絡してほしいとおもいます。さて、
私も中国の事は全然わかりませんが、陳さんのおら
れるうちにと思い、歯科の事について調べてきまし
たので、報告させていただきます。誤った所もある
かと思いますが、後程ご指摘下さい。中国には 280

の医学部と 49 の歯学部があり、統計データーによ
ると、2012 年に登録された歯科医師は 94,000 人で
100 万人の患者に対して 85 人の歯科医師しかいな
いそうです。又、個人の診療所は 65,000 軒あり、
日本の歯科医師は 10 万人位で歯科診療所は 65,000
軒でほぼ同数の様です。とても日本と比べたら少な
いですね。面積、人口からするとまだ 10 倍位多く
ても良いと思います。日本の医療システムとの違い
を述べてみますと、1．日本は国民皆保険ですが、中
国は保険に入っている人は少ないので、全額自己負
担になります。2．日本は全国どこでも同一レベル、
同一料金ですが、中国では企業や公的機関によって
受診できる病院は決められている（アメリカ型）3．
日本は 1,2,3 割といった定率を窓口で支払いますが、
中国では全額窓口で支払った後、還付を受けるシス
テムです。そして、北京の場合は各診療所が決めた
料金に基づいており、又、付属病院や総合病院など
では、担当する医師によって料金が違っていて、来
院する患者は担当医師を指名する制度です。もとも
と国の医療制度というものは国家が長い年月をか
けて培ってきたものですから、その違いを理解して
受診しなければならないのは仕方ない事だと思い
ます。 

幹事報告 

･3/13 (火)第 2 回尾張旭市地域安全推進協議会  
第 3 回尾張旭市まつり実行委員会  
第１回全国植樹祭尾張旭市実行委員会  
於尾張旭市役所 桜井副幹事 出席                 

本日のプログラム  Today's Program 
     

点       鐘    １８：００ 

担 当 者 ： 親睦活動委員会 
 
伊那RC・尾張旭RC合同交流例会 
 
於 神楽屋  

 会長あいさつ 西尾 輝久 

       
水と衛生／OFDY 委員会 月間 

                            

  
例 
 
会 
 

予 
 
定 

３月３０日（金） ４月６日（金） ４月１３日（金） ４月２０日（金） 

親睦例会 
担当者：クラブ奉仕 

委員会 
 
於旭城レストハウス 

点鐘 12：30 

卓話担当者：西尾会長 
卓話者：    〃 
演題：「クラブフォーラム」 

卓話担当者：飯田 幸雄君 
卓話者：    〃 
演題：「ロータリーと私」 

卓話担当者：金森 俊輔君 
卓話者：    〃 
演題：「小児救急医療に 
        ついて」 



･3/15(木）第 2 回地区内ｸﾗﾌﾞ公共ｲﾒｰｼﾞ向上委員長
会議 於名鉄グランドホテル 加藤広報
委員長 出席                          

次回の例会：3/24（土）※3/23（金）振替分  
伊那 RC・尾張旭 RC 合同交流会       
於神楽屋 受付 17:30 点鐘 18:00  

ニコボックス 
〇陳さん 1 年間ありがとうございました。お元気

で！             西尾 輝久君 
〇各小規模保育所の皆さん、ようこそいらっしゃい

ました。 
   江尻  豪君、岡田 好雅君、加藤 清久君 
   金森 俊輔君、桜井 雅博君、仲澤 昌容君 
   森井 晴生君 
〇陳 文娟さん、ようこそいらっしゃいました。 

飯田 幸雄君、金森 俊輔君、舟橋 龍秀君 
〇先週はお休みしました。30 年ぶりに東京の商売友

人に会ってきました。お互い年をとったと言われ
ました。            加藤 清久君 

米山記念奨学生奨学金贈呈 
 
2017 年度米山記念奨学生陳 
文娟さんから中国のお土産
を頂きました。 
 

陳
ちん

 文娟
ぶんけん

さん（中央） 

小規模保育所寄付贈呈式 
日 時：2018 年 3 月 16 日（金） 
場 所：尾張旭市商工会館内 例会場 
寄付品：スクルドエンジェル保育園三郷園 
    ・飛び出す紙芝居 5 作品を寄付。 
    ナーサリースクールファミリー 
    ・幼児用身長計を寄付。 
    あさひちいさないえほいくえん 
    ・絵本棚とラックを寄付。 
    メモリーツリー旭保育園 
    ・加湿空気清浄機を寄付。 

スクルドエンジェル    ナーサリースクール 
保育園三郷園       ファミリー 
株式会社こひさま     園長  柴田 健壱様 
代表取締役 髙橋 昌彦様 

あさひちいさないえ  メモリーツリー旭保育園 
ほいくえん         園長 浅井 有希様 
園長 渡辺 三保様 
 

「小規模保育所に 
     ついて」 

青少年奉仕委員長 
     金森 俊輔 
本日は、市内に４園

ある小規模保育所４園
の園長先生にお越しい
ただきました。スクル

ドエンジェル保育園三郷園 高橋昌彦先生、ナーサ
リースクールファミリー 柴田健壱先生、あさひち
いさないえほいくえん 渡辺三保先生、メモリーツ
リー旭保育園 浅井有希先生です。 近年、尾張旭市
の子育て支援事業の一環として小規模保育所が
次々に開設されていますが、どこの保育所も運営が
大変であるとのことで、今年度の青少年奉仕委員会
の事業として、４園にそれぞれ”とびだす紙芝居” ”
幼児用身長計” ”絵本棚とラック” ”加湿空気清
浄機”を寄贈させていただくことになりました。  
 今日は各園長先生に保育所現況についてお話を
いただきたいと思います。  
（各先生から約５分間で各保育所の現況について
お話ししていただきました） 終了後、加藤清久さん
から保育園と幼稚園との違いについて、また保育園
ではどのような教育をしているのか、という質問が
あり、あさひちいさないえほいくえん 渡辺先生か
ら、母親が就労していないと入園できないこと、乳
児および３歳未満の幼児も預かっていること、入園
の申し込みについては保育園に直接申し込みをす
るのではなく、市のこども子育て部保育課に申し込
むシステムになっていること等についてご回答が
ありました。 

米山奨学期間終了者歓送会 
日 時：2018 年 3 月 17 日（土） 
場 所：ホテルキャッスルプラザ 
出席者：西尾 輝久会長、菊田 利昭幹事、 

古橋エツ子米山記念奨学委員長、 
山田 直樹地区米山記念奨学副委員長 

「米山奨学期間終了者歓送会」 
米山記念奨学委員長 
       古橋 エツ子 
2018 年 3 月 17 日、キャッス
ルプラザで米山奨学期間終了
者歓送会が開催されました。
名古屋学院大学大学院を修了

した奨学生の陳文娟さんは、終了証が授与されまし
た。（「米山奨学期間終了者」と明記されているのは、
卒業・修了の人もいるが、１年間の期間のみの人も
いるため、期間終了者としているそうです。） 
カウンセラーには、感謝状が贈呈されました。奨学
生の陳さん・西尾会長・菊田幹事・山田副委員長・
古橋カウンセラーによるスピーチでは、楽しい雰囲
気の中で、尾張旭ロータリークラブからのプレゼン
トと花を抱えた陳さんは満面に笑みをたたえて話
していました。 

今回は、次期地区米山記念奨学委員長に就任され
る山田直樹さんから、金田委員長さんにお礼の言葉
とプレゼントが手渡されました。 


